Miércoles, 2 de septiembre de 2009 LA TRIBUNA [de Marbella] / MARBELLA

OSP reitera la "nefasta gestión" en la contención del picudo rojo

Las medidas municipales "no han tenido continuidad", dice Rafael Piña, que puso como ejemplo el palmeral de El Ángel

[F.F.] MARBELLA

pción Sampedreña (OSP) ha vuelto a denunciar la "escasa sensibilidad y nefasta gestión" del equipo de gobierno con respecto a la plaga del escarabajo picudo que afecta a las palmeras de San Pedro Alcántara.

El secretario general de OSP, Rafael Piña, indicó que pese a las denuncias que su partido ha presentado de forma reiterada el último año y medio, las medidas preventivas y fitosanitarias tomadas por el Consistorio no han tenido "continuidad en el tiempo" y puso como ejemplo el palmeral de El Ángel.

"Lleva camino de convertirse en un vago recuerdo del pasado, pues son muchos los árboles afectados sin que se haya hecho nada para remediar una situación conocida desde hace meses", explicó Piña sobre "una nueva muestra de la pasividad que exhibe la Delegación de Parques y Jardines".

En esta línea, indicó que existe una palmera afectada por el picudo junto a la Iglesia de San Pedro y dos más al principio de la calle Marqués del Duero que "mucho nos tememos tendrán que ser talados".

El responsable de Opción Sampedreña acusó al anterior concejal del área, el actual edil de Urbanismo Pablo Moro, de "mala gestión, incuria y nula sensibilidad con las palmeras del municipio", puesto que ha permitido que "los pocos espacios verdes y con fuerte carga simbólica para los sampedreños se perdiesen de manera irremediable".

En cuanto al teniente alcalde de San Pedro, Miguel



Una de las palmeras afectadas en la zona de El Ángel.

Troyano, Piña manifestó que "ni tiene competencias ni se ha preocupado sobre el particular, lo que viene a ser, desgraciadamente, una constante en su mandato".

Propaganda

Pese a la "nefasta gestión" del equipo de gobierno desde la aparición del picudo, el secretario general de OSP denunció que "la propaganda municipal nos está vendiendo desde entonces el éxito en la contención de la plaga, cuando increíblemente el número de palmeras infectadas crece día tras día".

Rafael Piña esperó que el nuevo responsable municipal del área, Javier García, "tenga una gestión más efectiva que la de su predecesor", para así poder "detener en nuestro término municipal la propagación de la plaga del escarabajo picudo" o, al menos, para que "se preste un especial cuidado a las pocas palmeras centenarias que todavía no han sucumbido".

El ERTE de Los Monteros se presentará finalmente esta mañana

[L.T.] MARBELLA

El Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE) del Hotel Los Monteros finalmente se va a presentar en la Delegación de Empleo de la Junta de Andalucía hoy a las 12:00 horas, según indicaron fuentes de CCOO.

El documento no pudo ser presentado el pasado lunes debido a que "faltaba el listado del personal afectado por el ERTE y también el listado de los 72 trabajadores que se van a quedar para poner en marcha el hotel", indicó la secretaria general del Sindicato de Comercio, Hostelería y Turismo de CCOO de Málaga, Lola Villalba.

El expediente no tendrá efecto hasta que el hotel no vuelva a contar con los servicios mínimos que contempla el Decreto de Hoteles de la Junta de Andalucía, como agua, luz, y gas y otros. Por ello, el acuerdo no estará vigente hasta que el propietario, Ernest Malyshev, realice una apertura efectiva.

Recogida de firmas contra el PGOU

> Está auspiciada por la Asociación Pro Independencia y la Comisión Promotora

[L.T.] MARBELLA

La Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara (ISP) y la Comisión Promotora por la Independencia y Creación del Municipio de San Pedro Alcántara, han iniciado una campaña de recogida de firmas para expresar su rechazo al Plan General de Ordenación Urbana (PGOU).

A pesar de las "campañas de propaganda" protagonizadas durante meses por PP y PSOE en sentidos "completamente opuestos", al final ambos partidos unieron sus fuerzas para "sacar adelante un documento que deja a San Pedro Alcántara relegado al último puesto en el ranking general de poblaciones dentro de la provincia", comentó el presidente de ISP, Manuel Fernández Valdivia.

En esta línea, indicó que con el nuevo plan "nuestro pueblo perderá una serie de servicios y mejoras que son de todo punto necesarias mantener para que el desarrollo del futuro municipio no se vea perjudicado".

Estos "intereses partidistas de Marbella" convierten el PGOU en un

Critican que el texto convierte a San Pedro en una "ciudad dormitorio", elimina el cementerio y los cinturones verdes de protección

"motivo más" para que San Pedro Alcántara "necesite convertirse en un municipio independiente", añadió.

Fernández Valdivia puso como ejemplo de "estas grandes cuestiones que han sido programadas de espaldas a los movimientos asociativos y a la ciudadanía en general" la desaparición del cementerio municipal, que obligará en el futuro a que los sampedreños tengan que "trasladarse a 11,5 kilómetros de distancia para celebrar sus sepelios y visitar el nuevo camposanto de Nagüeles". Una medida que, además de considerar "insolidaria", indicó que busca la "pérdida de identidad de los habitantes".

"La estela del GIL"

Desde ISP espetaron que otra de las estrategias "urdidas" por el PP, "siguiendo la estela del GIL", es convertir a la localidad en una "ciudad dormitorio" de Marbella.

"La consigna seguida por todas las corporaciones es: si es bueno para San Pedro, anularlo", manifestó Manuel Fernández Valdivia, que hizo hincapié en que, con la pérdida de suelo hotelero en primera línea de playa, "se niega la posibilidad de cre-



Manuel Fernández Valdivia.

B.C.

cimiento turístico de la zona sur, impidiendo el nacimiento de nuevas industrias del sector y limitando la estabilización de los negocios ya existentes, como el de los chiringuitos".

Por último, denunció que otros de los objetivos incluidos en el PGOU son "anular y reducir los cinturones verdes de protección" en San Pedro, caso del Pantano de las Tortugas y el El Salto del Agua, y "acabar con el equipamiento escolar de El Ingenio".